



Pièces	7 Pièces
Superficie	280 m²
Référence	2676V
Prix	3 440 000 €

Mandelieu-la-Napoule

Maison à vendre (06210)

Magnifique villa situé sur les hauteurs de mandelieu, bénéficiant d'une vue imprenable sur la mer. Sise sur une parcelle de plus de 2000m2, elle est composé d'une maison principale comprenant un séjour, une cuisine, une chambre en-suite au rez-de-chaussé, deux chambres en-suite avec terrasse à l'étage et d'un bâtiment adjacent offrant trois autres chambres et une salle de bain. l'accès entre ces bâtiments est couvert. Une piscine chauffé et un terrain de pétanque agrémentent la propriété. n'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite andrea borello ...

Magnificent villa in the heights of mandelieu, with breathtaking sea views. Set on a plot of over 2000m2, it comprises a main house with living room, kitchen and en-suite bedroom on the first floor, two en-suite bedrooms with terrace on the first floor, and an adjacent building with three further bedrooms and a bathroom. Access between these buildings is covered. The property also features a heated swimming pool and pétanque court. n'hésitez pas à nous contacter pour tout complément d'information ou pour toute visite andrea borello +33652508146

CROISSETTE PROPERTIES

45, La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

